

Tolle Songs von Reto Burrell bei den «3 Eidgenossen»

(Mitg.) Singer-Songwriter Reto Burrell begeisterte das Publikum beim Kulturverein «3 Eidgenossen» mit seinen Liedern im besten Americana-Stil. Die Gäste kamen in den Genuss eines wunderbaren Konzertes im kleinen, intimen Rahmen. Burrell schreibt schon seit mehr als 30 Jahren Lieder mit englischen Texten, in denen er seine Erlebnisse verarbeitet. Musikalisch bedient er sich gekonnt der breiten Palette an amerikanischer Alltagsmusik wie Rock, Pop, Folk, Country und Soul. Harmonisch mitreissend, mit kräftiger und klarer Stimme, mit absolut professioneller Gitarrenbegleitung und manchmal auch noch zusätzlich mit seiner Mundharmonika sorgte der Nidwaldner für eine gute Stimmung, brachte das Publikum zum Klatschen und Mitsingen und entliess es nach zwei Stunden bester Unterhaltung gutgelaunt nach Hause.



Reto Burrell.

(Bild: zVg)